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Aos três dias do mês de setembro do ano de dois mil e 
dezenove, às dezoito horas e quarenta e dois minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 
reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores Luiz 
Carlos Alves Dias, Edson Roberto Almeida Fontes, Ademar Ramos Barbosa, Benedito 
Gabriel da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talacio, Claudinei Shizuya Nagate, Cleber 
Vinicius Kerchner, Jairo Furini Neto, José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira 
Alves, Márcio Pereira Pinho, Neurisvan Lúcio de Azevedo, Patrícia Aparecida de 
Oliveira Simão, Paulo Sérgio Berto e Reinaldo Aparecido Nunes Pedroso para a 
realização da décima nona sessão ordinária da presente sessão legislativa. Havendo 
número legal, deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitura de um trecho da Bíblia: 
Salmo 26. Neste momento, o Ver. José Martins pediu um minuto de silêncio pelo 
falecimento da Dona Tereza, mãe da Paquita. Ato contínuo, passou-se ao 
E X P E D I E N T E , que constou da seguinte matéria: Ato contínuo, passou-se à 
apreciação das atas das sessões ordinárias dos dias 6, 13 e 20-8-2019, que foram 
aprovadas por unanimidade. EXECUTIVO: Leitura do Veto parcial aposto ao Projeto 
de Lei no 8, de 30-4-2019, dispondo sobre as diretrizes para a elaboração e execução da 
Lei Orçamentária Anual para o exercício financeiro de 2020 e dando outras 
providências, que foi enviado “À Comissão de Justiça e Redação”; Projeto de Lei no 
13, de 28-8-2019, autorizando a abertura de crédito adicional suplementar no orçamento 
vigente, e dando outras providências, que foi enviado “Às Comissões de Justiça e 
Redação, de Finanças e Orçamentos, e de Saúde, Assistência Social e Atividades 
Privadas”. Leitura do Balancete Financeiro do Município referente ao mês de julho de 
2019, que recebeu o despacho “Ciente”. Leitura dos ofícios abaixo, que receberam o 
despacho “Ciente”: no 508/2019, de 21-8-2019, em atenção ao Req. no 123/2019, do 
Ver. José Martins; nos 510/2019 a 513/2019, todos de 21-8-2019, em atenção, 
respectivamente, aos Requerimentos no 118/2019, do Ver. Benedito Gabriel, no 
119/2019, do Ver. Reinaldo, no 121/2019, do Ver. Cleber, e no 126/2019, do Ver. José 
Martins; no 517/2019, de 23-8-2019, em atenção ao Req. no 122/2019, do Ver. José 
Martins; no 518/2019, de 26-8-2019, em atenção ao Req. no 127/2019, do Ver. José 
Martins; no 529/2019, de 28-8-2019, em atenção ao Req. no 118/2019, do Ver. Benedito 
Gabriel; no 507/2019, de 20-8-2019, enviando-nos a Lei no 2.916, de 20 de agosto de 
2019, dispondo sobre as diretrizes para a elaboração e execução da Lei Orçamentária 
Anual para o exercício financeiro de 2020 e dando outras providências; no 522/2019, de 
28-8-2019, enviando-nos relatório de Recursos Federais Recebidos, relativo ao mês de 
julho de 2019; e, no 523/2019, de 28-8-2019, enviando-nos os Demonstrativos de 
Tributos Próprios, referentes ao mês de julho de 2019. DIVERSOS: Leitura  dos  docu-  



 
mentos abaixo, que receberam o despacho “Ciente”: Ofício no 770/2019, de 21-8-2019, 
da Delegacia de Polícia de Santa Isabel, em atenção ao Req. no 128/2019, dos Vers. 
Paulo e Benedito Gabriel; Ofício SRM no 813/2019, de 21-7-2019, da Secretaria de 
Desenvolvimento Regional, em atenção ao Req. no 93/2019, do Ver. Paulo; Ofício SRM 
no 814/2019, de 21-7-2019, da Secretaria de Desenvolvimento Regional, em atenção ao 
Req. no 92/2019, do Ver. Paulo; e, Ofício CG.C.DER no 1467/2019, de 15-7-2019, do 
Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, encaminhando decisão proferida negando 
provimento aos recursos interpostos referente ao Contrato de Gestão firmado entre a 
Prefeitura Municipal e o Grupo de Apoio à Medicina Preventiva e à Saúde Pública – 
GAMP. LEGISLATIVO: Apreciação dos seguintes requerimentos: Req. no 
135/2019, de 21-8-2019, do Ver. Márcio, requerendo à Prefeita Municipal local enviar a 
esta Casa a relação dos medicamentos que estão em falta nos postos de saúde do nosso 
Município, bem como prestar esclarecimentos sobre o ocorrido. Em discussão citado 
requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Márcio. Em votação citado requerimento, foi 
ele aprovado por unanimidade. Req. no 136/2019, de 22-8-2019, da Vera Bruna, 
requerendo à Prefeita Municipal local informar a esta Casa sobre a possibilidade do 
credenciamento do nosso Município na SUTACO—Superintendência do Trabalho 
Artesanal nas Comunidades. Neste momento, a Vera Bruna pediu a leitura na íntegra. 
Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 
137/2019, de 28-8-2019, do Ver. Paulo, requerendo à Prefeita Municipal local informar 
a esta Casa, através da Secretaria Municipal de Planejamento, Obras, Urbanismo e 
Habitação e da Secretaria Municipal de Segurança e Trânsito, se há a possibilidade de 
se realizar a abertura da Praça da Bandeira e da Praça Fernando Lopes nos dias de 
semana, em horário comercial. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra, os 
Vereadores Paulo, Claudinei (Cleber). Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Req. no 138/2019, de 28-8-2019, do Ver. Reinaldo, 
requerendo ao Presidente oficiar à Secretaria Municipal de Saúde, para que informe a 
esta Casa se há previsão para a realização da Campanha de Vacinação Antirrábica no 
Município de Santa Isabel. Neste momento, o Ver. Reinaldo pediu a leitura na íntegra. 
Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 
139/2019, de 29-8-2019, do Ver. Benedito Gabriel, solicitando à Prefeita Municipal 
local enviar a esta Casa de Leis, para a devida análise, cópia das Atas das 4 (quatro) 
últimas reuniões realizadas pelo Conselho Municipal de Saúde. Em votação citado 
requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 140/2019, de 29-8-2019, do 
Ver. Jairo, requerendo à Prefeita Municipal local enviar a esta Casa relação de todas as 
áreas de propriedade do Município, informando-nos também as áreas municipais 
cedidas através de permissão de uso e de concessão municipal. Neste momento, o Ver. 
Jairo pediu a leitura na íntegra. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por 
unanimidade. Req. no 141/2019, de 29-8-2019, do Ver. Jairo, requerendo à Prefeita 
Municipal local informar a esta Casa o nome, o cargo, o horário e o local de trabalho de 
todos os servidores ocupantes de cargos comissionados. Em votação citado 
requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 142/2019, de 29-8-2019, do 
Ver. Marcio, requerendo à Prefeita Municipal local, em cumprimento à Lei Federal no 
13.865/2019, informar a esta Casa se a  Administração,  com  a  regularização  fundiária   



 
nos diversos bairros do nosso Município, irá proceder com o mapeamento das áreas a 
serem beneficiadas com a dispensa do “habite-se” para averbação da construção urbana. 
Neste momento, o Ver. Márcio pediu a leitura na íntegra. Em discussão citado 
requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Márcio. Em votação citado requerimento, foi 
ele aprovado por unanimidade. Req. no 143/2019, de 29-8-2019, do Ver. José Martins, 
nos termos do § do art. 249 da Resolução no 26, de 14 de janeiro de 1983—Regimento 
Interno, que a Prefeita Municipal local informe a esta Casa qual a obra e/ou 
empreendimento (por exemplo: rua de acesso, galpões comerciais) que irá ser executada 
no local onde ocorreram a supressão de arbóreos, que motivou o TCA no 013/2019, 
onde a empresa Easy Construtora e Incorporadora Ltda. compensará com a construção 
de um poço artesiano nos termos do referido TCA. Em discussão citado requerimento, 
fez uso da palavra, o Ver. José Martins. Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Em seguida, passou-se à leitura das indicações abaixo, que 
receberam o seguinte despacho “Envie-se ao Poder Executivo”: no 451/2019, de 21-8-
2019, dos Vers. Neurisvan e Jairo, solicitando a substituição das lâmpadas existentes ao 
longo de toda a extensão da Avenida Prefeito João Pires Filho; no 452/2019, de 21-8-
2019, do Ver. Neurisvan, solicitando a instalação de placas de sinalização na 
confluência da Rua Prefeito José Basílio Alvarenga com a Rua Juvenal Hélio do 
Espírito Santo; no 453/2019, de 22-8-2019, da Vera Bruna, solicitando as devidas 
providências no sentido de que a empresa Viação Suzano inclua a rua de acesso ao canil 
municipal no itinerário da linha circular de ônibus Centro-Ouro Fino; no 454/2019, de 
22-8-2019, do Ver. Jairo, solicitando a realização do serviço de manutenção na Rua 
Chico da Marvina; no 455/2019, de 22-8-2019, do Ver. Edson, solicitando as devidas 
providências no sentido de se instalar uma cobertura no Ponto de Moto Táxi, situado na 
Rua Santa Cruz, próximo à Prefeitura Municipal, e, se possível, nos demais pontos 
existentes no nosso Município; no 456/2019, da mesma data e autor, solicitando as 
devidas providências no sentido de se realizar a pintura de faixas de pedestres e a 
instalação de placas de sinalização nas proximidades do Supermercado Styllus; no 
457/2019, de 28-8-2019, do Ver. Paulo, solicitando a colocação de braços de luz, com 
luminária, nos postes situados na Estrada do Jaguari (Rota Rústica), tendo como 
referência o Sítio Olho D’Água; no 458/2019, de 28-8-2019, do Ver. Jairo, solicitando a 
retirada do entulho depositado no passeio público da Rua das Violetas; no 459/2019, de 
29-8-2019, da Vera Patrícia, solicitando a instalação de uma placa indicativa com o 
nome da Rua da Abolição; no 460/2019, da mesma data e autora, solicitando a 
realização do serviço de manutenção em toda a extensão da Rua Chico Marvina; no 
461/2019, da mesma data e autora, solicitando a realização do serviço de roçada na 
Estrada do Santíssimo, próximo à Pedreira Basalto e ao antigo Restaurante O Caipira; 
no 462/2019, da mesma data e autora, solicitando determinar à Elektro Eletricidades e 
Serviços Ltda. a instalação de um poste de luz no ponto de ônibus localizado na 
Rodovia Vereador Albino Rodrigues Neves, km 47, em frente à borracharia; no 
463/2019, da mesma data e autora, solicitando, pela segunda vez, determinar ao setor 
competente a realização do serviço de manutenção em toda a extensão da Rua Antonio 
Galeano da Silva; no 464/2019, de 29-8-2019, da Vera Bruna, solicitando a construção 
de uma caixa de esgoto na Rua Benjamim Rodrigues Barbosa; e, no 465/2019, de 29-8- 



 
2019, do Ver. Edson, solicitando a realização dos serviços de nivelamento e 
cascalhamento na Rua Benjamin Barbosa Machado. Leitura do Balancete Financeiro 
referente ao mês de julho de 2019, que recebeu o despacho “Ciente”. Neste momento, o 
Sr. Presidente convocou os Vereadores para uma sessão extraordinária a se realizar após 
o término da sessão ordinária, realizada nesta data, para a apreciação, em votação única, 
do Projeto de Lei no 8, de 30-4-2019, dispondo sobre as diretrizes para a elaboração e 
execução da Lei Orçamentária Anual para o exercício financeiro de 2020 e dando outras 
providências. A seguir, fizeram uso da palavra, os Vereadores Cleber, Márcio, José 
Martins, Reinaldo, Patrícia, Paulo, Bruna, Claudinei, Gabriel e Luiz Carlos. Ato 
contínuo, passou-se à O R D E M  D O  D I A , que constou na seguinte matéria, em 
votação única: Projeto de Lei Complementar no 9, do Poder Executivo, de 30-10-
2017, autorizando a Desafetação de Área Pública de uso comum do povo para passar a 
integrar a categoria de bem dominical, e dando outras providências, com a Emenda 
Modificativa no 15/2018, da Comissão de Justiça e Redação. Em discussão citada 
emenda, fizeram uso da palavra, os Vereadores José Martins (Cleber), Gabriel (José 
Martins, José Martins), Márcio (José Martins), Paulo (Reinaldo - Gabriel) e 
Reinaldo. Em discussão citada emenda, foi ela aprovada, com os votos contrários dos 
Vereadores Gabriel, José Eloi, Márcio e Reinaldo. Em discussão citado projeto, fez 
uso da palavra, o Ver. Claudinei (Márcio, Gabriel e Paulo). Ver. Reinaldo pediu 
adiamento do projeto por sete dias. Em votação citado pedido de adiamento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei no 12, de 19-7-2019, do Ver. Jairo, 
instituindo a Semana Municipal de Luta e Conscientização sobre a Depressão e Suicídio 
no âmbito do Município de Santa Isabel (deliberação sobrestada em virtude de 
trancamento de pauta por falta de votação do Projeto de Lei Complementar no 9, 
de 30-10-2017, autorizando a desafetação de área pública de uso comum do povo 
para passar a integrar a categoria de bem dominical); e, Projeto de Lei no 13, de 
23-7-2019, do Ver. Cleber, instituindo o dia Municipal da Síndrome de Down no 
Município de Santa Isabel, a ser comemorado no dia 21 de março e dando outras 
providências (deliberação sobrestada em virtude de trancamento de pauta por falta 
de votação do Projeto de Lei Complementar no 9, de 30-10-2017, autorizando a 
desafetação de área pública de uso comum do povo para passar a integrar a 
categoria de bem dominical). Nada mais havendo a tratar e não havendo Vereador 
inscrito para falar em Explicação Pessoal, o Presidente agradeceu a presença de todos e 
deu por encerrada a sessão, do que, para constar, mandei lavrar a presente ata, que vai 
assinada por mim, Edson Roberto Almeida Fontes                                                    , 1o 
Secretário. 


